
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

平成２３年度 第５回学校運営協議会会議録 

日 時 平成２３年９月９日(金) １６時３０分 ～ １８時００分 

場 所 誠之小学校学習室 

出席者 
大桃敏行  鮫島明良  小倉芳彦  根尾英子 

鈴木信吉  岸本昌子  笹沼健一  西田義貴 

司 会 大桃敏行 書 記 西田義貴 

議 題 

１ 誠之小学校学校運営協議会の在り方について 

（１） 先行設置校の実践例から学ぶ 

（２） 幹部職員との意見交換 

２ その他 

概要 

● 第４回会議録確認 → 承認 

 

○議題に入る前に、鈴木・岸本両委員より、誠之小学校ＰＴＡ広報部による

本協議会への取材依頼について、質問内容とともに情報提供があった。こ

れを受け、次回の委員会で、取材を受けることとした。 

 

１ 誠之小学校学校運営協議会の在り方について 

（１） 先行設置校の実践例から学ぶ 

○文部科学省作成による事例集より、３校の先行設置校の実践報告について

大桃委員長より説明された。（杉並区立桃井第四小学校、京都市立御所南

小学校、熊本県人吉市立第一中学校） 

○各委員より、誠之小学校における運営協議会の在り方を考えるための意見

が述べられ、基本的なコンセプトについて、早いうちに決定していく必要

があることを共通理解した。 

○本校の場合には、学校運営協議会設置以前から、先行的に学校支援組織に

よる取り組みや地域活動が活発に行われている。また、協議会委員は、昨

年度まで設置していた学校運営連絡協議会委員として協力いただいてい

た方々が大半である。 

○区の規則では、学校関係者評価委員会を本協議会のほかに設けることとし

ているが、本校の場合には、あまり実態とそぐわないものと考えられる。

今後区教委とも協議していく必要がある。 

○協議会で取り上げる内容の資料は、事前配布する。 



（２） 幹部職員との意見交換 

○大桃会長の説明を受け、参加した幹部職員それぞれが自己の感想や意見を

述べた。 

○今回は、日程の関係から、参加教職員がやや少なかった。次回以降、意見

交換の機会をなお一層充実していくこととした。 

 

２ その他 

（１）次回の協議会の内容について 

○前半部分では、本校における運営協議会の在り方について、基本的な押さ

えを委員間で検討し、後半部で、ＰＴＡ広報委員会からの取材を受けるこ

ととした。 

○第６回は、１０月２１日（金）１６：３０より開催予定 

 


